

la main, laissant les côtes à nu; les bords comme coupés à l'emporte pièce et garnis d'un liséré rouge foncé sans vitalité, un pus sanieux s'écoule de cet ulcère.

L'examen microscopique du pus n'a révélé que des streptocoques et d'autres microbes de la peau.



Vu la gastro-entérite existante, nous prescrivons à l'intérieur $\frac{1}{8}$ de grain de Calomel toutes les 2 heures jusqu'à concurrence de 1 grain. Pour diète, de l'eau de Barly. Localement sur la plaie nous avons fait faire des grands lavages au peroxide d'hydrogène suivis de pansements humides avec une solution faible de bichlorure de mercure. Avec ces trai-